

# SPORTWOCHE DER DRITTEN KLASSEN 2024



Die Sportwoche der 3. Klassen im Sonnenresort am Maltschacher See in Kärnten war ein voller Erfolg. Vom 17. bis 21. Juni 2024 begleitete uns strahlend schönes Wetter und sorgte für perfekte Bedingungen für eine Vielzahl an sportlichen Aktivitäten.

Die Schülerinnen und Schüler hatten die Möglichkeit, sich in zwei verschiedenen Sportarten auszuprobieren oder eine bereits erlernte Sportart weiter zu trainieren. Zur Auswahl standen Tennis, Reiten, Kajak, Stand-up-Paddeln und Mountainbiking. Diese abwechslungsreichen Angebote ermöglichten es den Kindern, neue Fähigkeiten zu erlernen und ihre sportlichen Grenzen zu erweitern.



Auch zwischen den geplanten Aktivitäten ging es sportlich zu: Volleyball, Fußball und Minigolf standen auf dem Programm und sorgten für zusätzliche Bewegung und Spaß. Ein Sprung ins erfrischende Wasser durfte dabei nicht fehlen, und eine Fahrt mit dem Tretboot war ein weiteres Highlight der Woche. Manche Schüler erprobten sich sogar als Taucher und bargen wertvolle Schätze aus dem See.



Der erste Abend der Sportwoche war von der Europameisterschaft im Fußball geprägt. Mit großer Begeisterung fieberten wir mit dem österreichischen Team mit, feuerten es an und erlebten die Spannung hautnah mit. Leider fehlte dem Team das letzte Quäntchen Glück, um das Spiel zu gewinnen.

Am vorletzten Tag wurde die Maltshach-Rallye ausgetragen. In Teams aufgeteilt, mussten die Kinder diverse Stationen finden und dort sowohl praktische Aufgaben meistern als auch Wissensfragen beantworten. Beim abschließenden Zielwerfen mit Frisbees wurden die Sieger ermittelt. Die Gewinner durften sich über eine hochwertige Trinkflasche des Sportveranstalters "mituns" freuen.



Mit einer ausgelassenen Beachparty wurde der letzte Abend der Sportwoche gefeiert. Discomusik und stimmungsvolle Diskobeleuchtung sorgten für eine mitreißende Stimmung und ließen den Abend zu einem unvergesslichen Erlebnis werden.



Obwohl die Woche voller spannender Erlebnisse und sportlicher Herausforderungen war, freuten sich am Ende doch alle darauf, wieder nach Hause zu kommen.

Die Sportwoche am Malschacher See war eine großartige Erfahrung, die den Zusammenhalt der Klassen stärkte und allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern viel Freude bereitete.

